

## Vergabe der Coiffeur-Oscars: Wird es eine Thuner Hair-Show?

### Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

Quelle

08:27:00 17.11.2011

<http://tt.bernerzeitung.ch....ch/region/thun/Vergabe-der-CoiffeurOscars-Wird-es-eine-Thu>

### Die Vergabe des Swiss Hairdressing Award für herausragende Coiffeure könnte heuer eine Thuner Show werden.

Der Swiss Hairdressing Award ist quasi der Oscar des Schweizer Coiffeur-Schaffens. Wenn sich am 31. Oktober in Zürich die Crème de la crème der haarigen Szene trifft, stehen die Chancen gut, dass ein Thuner in den Mittelpunkt des Geschehens rückt: Besim Halimi, Inhaber von Haircut Bes, ist gleich in vier von insgesamt acht Kategorien nominiert: Avantgarde, Herren, Damen 1 und Presse. «Jetzt spielt Thun wieder in der Champions-League», flachst Halimi und betont, er freue sich, dass die Hairdressing-Welt nun auch auf die «Provinz» aufmerksam geworden ist.

#### «Vieles dreht sich um Zürich»

«Vieles in unserer Branche dreht sich um Zürich», sagt er. «Deshalb fühle ich mich als Thuner umso mehr geehrt, dass ich gleich in vier Kategorien im Rennen um einen Award bin.» Gleichzeitig hofft der einzige Berner Oberländer, der heuer für den Swiss Hairdressing Award nominiert ist, «dass unsere Region sich vielleicht auch etwas mehr bewusst wird, was sie im Bereich Styling zu bieten hat».

In der Tat: Bereits letztes Jahr war Besim Halimis Bruder Afrim in der Kategorie Herren für einen Award nominiert. «Auch wenn es ihm nicht für den Titel gereicht hat, war dies schon ein toller Erfolg für unser Geschäft», sagt der Firmeninhaber.

#### International bekannt

Besim Halimi dürfte damit wohl definitiv derzeit der bekannteste Thuner Coiffeur sein. Mit seinen teils ausgefallenen Kreationen sorgt er derweil seit längerem über die Landesgrenzen hinaus für Furore. Letztes Jahr etwa widmete das Fachmagazin «Top Hair International», das in Belgien, Holland, Luxemburg, Deutschland, Österreich und der Schweiz erscheint, dem Thuner acht ganze Seiten, Damals reiste Besim Halimi für den Bericht zusammen mit seinen Models Anna Hürlimann und Daniela Di Laudo, beide aus Steffisburg, extra nach München. Dort hatte er einen Tag Zeit, den Frauen je zwei Frisuren und zwei Stylings zu verpassen.

Auftritte in Magazinen oder nun die Nominierungen für den Swiss Hairdressing Award sieht Besim Halimi als Bestätigung für geleistete Arbeit, aber anderen auch als neue Referenz. «Wenn ich Seminare gebe, kann ich den Teilnehmern künftig noch besser zeigen, dass das, was ich ihnen

**vermittle, Hand und Fuss hat.»**

<http://bescut.com/index.php?section=news&cmd=details&newsid=5&pdfview=1>